

## 令和4年7月8日（金）自然観察フィールドワーク「親海湿原実習」 7月26日（火）・27日（水）全校登山

### 親海湿原実習

7月8日（金）に1年学究科を対象に親海湿原・姫川源流自然探勝園に行き、自然観察フィールドワークを実施しました。前日に事前学習として千葉悟志氏（市立大町山岳博物館学芸員）を招き、「湿原の花々と昆虫たちの関係」について講演をしていただき、当日は午前には1年4組、午後には1年5組が自然観察を行いました。「湿原で発見したこと、不思議なこと、見つけた課題」について各自でテーマを決め、レポートを作成し、優秀な作品は南ラウンジにてポスター発表を行います。



### 伝統の全校登山復活（3年ぶり）

令和4年度の大町岳陽高校伝統の全校登山が7月26日（火）・27日（水）に行われ、複数の隊で一斉に北アルプスに登りました。当日は槍ヶ岳縦走隊、鹿島槍ヶ岳隊、五竜岳隊、常念岳隊、蝶ヶ岳隊、白馬乗鞍隊の6隊に登り、唐松岳隊と燕岳隊の2隊は山小屋休業のため、8月に延期しました。天候に恵まれなかったため、コース変更を余儀なくされる隊もありましたが、大きな怪我もなく、3年ぶりに無事に実施できたことは生徒にとってかけがえのない財産になったことでしょう。

